



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Prise de position

L'ACS salue le programme du Conseil fédéral pour l'extension du réseau des routes nationales

En Suisse, les automobilistes passent aujourd'hui déjà plus de 20'000 heures par an dans des embouteillages, et la tendance est à l'augmentation. La Confédération estime que d'ici 2040, 20 % du réseau des routes nationales sera régulièrement surchargé. Afin de supprimer des congestions de façon ciblée, le Conseil fédéral investira 13'474 milliards de francs dans l'extension du réseau des routes nationales. Le focus de l'expansion sera mis sur les agglomérations urbaines, c'est-à-dire sur des projets urgents, déjà bien avancés, en provenance de toutes les régions du pays.

L'ACS se félicite de ces projets d'extension et les cautionne. Parallèlement, il encourage les cantons à considérer la pondération et la planification à l'échelon national, lors de la procédure de consultation, et les invite à renoncer à privilégier d'autres projets, motivés par des intérêts propres. Ceci mettrait en danger la totalité du programme d'extension.

<https://www.admin.ch/gov/fr/accueil/documentation/communiqués.msg-id-69503.html>

Pour de plus amples informations:

- Thomas Hurter, président central ACS, tél. 079 643 51 79
- Fabien Produit, secrétaire général ACS, tél. 031 328 31 17

L'Automobile Club de Suisse (ACS) a été fondé le 6 décembre 1898 à Genève. Son objectif est de grouper les automobilistes afin de défendre leurs intérêts en matière de politique des transports, d'économie, de tourisme, de sport ainsi que dans tout autre domaine en rapport avec l'automobile, tel que la protection des consommateurs et de l'environnement. L'ACS voue une attention particulière à la législation routière ainsi qu'à son application et s'engage en faveur de la sécurité routière.